



Faire de l'éducation civique pendant les vacances

publié le 15/04/2022

Bonjour à tous !

Si vous souhaitez participer à la vie de votre pays, voici quelques idées pour les vacances :

Vendredi 22 avril, à 10h30, rendez-vous au bout du mail Maurice Ballet (résistant déporté qui a fêté ses 100 ans en janvier !) à la statue de la déportation pour participer à la cérémonie en mémoire de la déportation. Pour l'occasion, des élèves de 3^e volontaires liront des textes et des poèmes. Nous espérons vous y voir nombreux !

Dimanche 24 avril, n'hésitez pas à accompagner vos parents pour le vote afin de voir comment ça se passe.

Bonnes vacances



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.